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第17回 [ 3059 ]回目 例会報告  令和４年 (2022）１１月７６日（木） 
                    出席委員会報告 

 

新 春 初 釜 
 
◆開会点鐘  村上裕司 会長                             

 
◆国歌 ◆ロータリーソング 〔奉仕の理想〕 服部裕一            
 
◆四つのテスト 鈴木牧子 職業奉仕委員長 
 

◆お客様紹介 ❁2021-22年度飯坂ＲＣ奨学生 李 岳 さん 

❁     ❁茶道宗徧流福島北支部 宗像宗順 先生 他５名様 
 

∮ 今週の誕生日   ♬♬ ♬ ♬ ♬ 1月 11日 松﨑義将 会員 ♫♫♫♫♫ 
 
◆会長の時間 

新年あけましておめでとうございます。年末年始は雪がものすごく、何十年ぶりかなと思

うくらいに、家の近所でもかまくらが作れるくらい雪が積もりました。そんな中で、今年第

一回の例会に多数のご参加、ご出席いただきましてありがとうございます。１月４日には、

ロータリーの市内合同新年例会に参加してまいりましたが、 志賀ガバナーのビデオメッセ

ージから始まって、懇親会もなく、１時間ほどで終わりました。また、同じ日に飯坂方部の

賀詞交換会がパルセいいざかで行われましたが、今年は２年ぶりの開催ということで、飯坂

ロータリークラブより私１名の出席でしたが、こちらも、国会議員の先生や市長、また、県

議会の先生、市議会の先生にいらっしゃっていただいて、いろいろお話を伺うことができま

した。今年もこのコロナが増えてきて心配なところですが、昨年の９月に第一回のテストとして、オンラインの例

会をやらせていただきましたので、そういう風な状況になった時は、なるべく例会は休むことなく継続していきた

いと思います。本年もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員総数 41 名  

出席会員 26 名  

欠席会員 15 名 

出席率  63.41% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   志 賀 利 彦 

ガバナー補佐  安 斎 忠 作 

会   長     村 上 裕 司 

幹   事     生田目 正 志 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

＜飯坂ＲＣ奨学生 李岳君 近況報告＞あけましておめでとうございます。今年もよ
ろしくお願いいたします。去年の１２月に、生田目幹事さんと佐藤喜市郎さんに郡
山のビッグアイでの私の学術発表を聞いていただき、大変ありがとうございまし
た。もう一つ、おめでたいことがあって、今までずっと就職を狙っていた会社、行
きたい会社のＪＦＥさんから、昨日連絡のメールが来て、４次面接が合格し、これ
から５次面接を受けられるようになりました。最終面接６次まであるので、これか
らもがんばります。皆さん、応援をお願いいたします。ありがとうございました。 
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ロータリーソング  四つのテスト 



◆幹事報告 生田目正志 幹事 
Ａ．月 信 「ロータリーの友」１月号 「ガバナー月信」１月号 №7 

 Ｂ．来 信 
  ❶2020-21 年度ガバナー 石黒秀司 氏より     ❷ロータリー財団事務局より 

「2020-21 年度地区要覧」             2021-22 年度 
 「2020-21 年度地区大会表彰」    ・佐藤喜市郎会員 「ＰＨＦ＋３」 

あ   ・クラブ表彰   「国際ロータリー賞」      ・生田目正志会員 「ＰＨＦ」 
あ            「クラブ会報優秀表彰」     ・渡辺 達也会員 「ＰＨＦ」 
あ            「My ROTARY 登録率」   ❸ガバナー 志賀利彦 氏より 

  ・渡邉 宏 会員 「９１歳以上会員」      「第２回職業奉仕委員会セミナーの案内」オンライン 
・佐藤喜市郎会員 「永年在籍３０年」       と き １月２９日（土）１０：００～ 
・服部 裕一会員 「ＰＨＦ＋３」        「第４０回ＲＹＬＡ研修会の案内」 
・千葉 政行会員 「ＰＨＦ＋２」         と き ２月２６日（土）１０：００ 集合 
・二瓶 貢 会員 「ＰＨＦ＋２」             ２月２７日（日）１１：００ 解散 
・小笠原尚史会員 「ＰＨＦ＋２」         ところ 磐梯熱海 ホテル華の湯  
・鈴木 重忠会員 「ＰＨＦ」            参加対象者 研修生（18～40 才程度の青少年男女）、会員 

Ｃ．メーキャップ報告  
１２／２６   地区行事                安斎忠作会員 
１／４    福島市内８ＲＣ合同新年例会       村上裕司、生田目正志、安斎忠作、吾妻一夫、千葉政行、 

佐藤喜市郎、鈴木重忠、高田 薫、渡辺哲也 各会員 
１／４    飯坂方部新年顔合わせ          村上裕司 会員 

 
◆12月 18日李岳さんの発表「垂直設置太陽光モジュールの集熱機構の評価」の報告 佐藤喜市郎 会員 

皆さん、新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。それでは、ただ今ご紹介が

ありました、昨年１２月１８日郡山市ビッグアイで行われました福島地区ＣＥセミナー、そこで当クラブの岳君が

発表しました。今までの研究の成果の発表でしたが、わかりやすくお話をしたいと思います。岳君は一昨年、バイ

オの研究をやっていましたが、昨年は太陽光パネルの研究をしており、岳君の話では太陽光パネルを垂直に向け

る、それは今までの斜めだと非常に太陽光の効率が下がるのです。何か移動する時にも、かなり高額な費用がかか

って、垂直の方が楽なのだそうです。今日は新年ですから、この程度で終わらせていただきまして、この次の岳君

のスピーチの時に詳しく説明していただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 
 
◆プログラム小委員会からのお知らせ 紺野容樹 小委員長 

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。新年最初の例会で、プログラムの変更の

話で申し訳ないのですが、来週の会員スピーチが李岳君くんに変更となります。その翌週は吾妻会員の会員スピー

チになります。佐藤真也会員のスピーチは、来月以降どこかで取りたいと思いますので、来週は李岳君がその研究

の成果を、私にもわかるように優しい言葉で教えていただけると思いますので、期待してご来場ください。 
 
◆スマイリングＢＯＸ 中島定宏 小委員長 【合計８７ｓ】 
村上 裕司会員 １０ｓ 新年あけましておめでとうございます。本年も楽しい例会をこころがけますのでご協力宜しくお願いします。 
生田目正志会員   ５ｓ 妻に花をありがとうございます。本年もよろしくお願いします。 
畠  隆章会員   ５ｓ 新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 
鈴木 義明会員   ５ｓ 令和４年明けましてお目出度うご座居ます。今年もよろしくお願い致します。 
服部 裕一会員   ５ｓ 新年明けましておめでとうございます。又、マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（第３回）を 

いただきましてありがとうございます。 
千葉 政行会員   ５ｓ 明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 
佐藤喜市郎会員   ５ｓ 新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。永年３０年表彰いただいて 
安斎 忠作会員   ５ｓ あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 
小笠原尚史会員   ５ｓ 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 
吾妻 一夫会員   ５ｓ あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 
菅野 浩司会員   ５ｓ 本年もどうぞよろしくお願いいたします。昨年度、ロータリー賞いただきました！ご協力ありがとうございました。 
鈴木 牧子会員   ５ｓ 明けましておめでとうございます。皆々様のご健康をお祈り申し上げます。 
中島 定宏会員   ３ｓ 本年も宜しくお願い致します。 
石川 邦俊会員   ３ｓ 今年一年宜しくお願い致します。 
渡辺 達也会員   ３ｓ 昨年は大変お世話になりました。今年もよろしくお願い致します。 
白川 敏明会員   ３ｓ おめでとうございます。クリスマス失礼しました。 
紺野 容樹会員   ３ｓ あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 
油井 明則会員   ３ｓ 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくおねがいします。 
白岩 裕和会員   ２ｓ 本年もお世話になります。よろしくお願い申し上げます。 
松﨑 義将会員   １ｓ 昨年は大変お世話になりました。今年もよろしくお願いします。 
渡辺 哲也会員   １ｓ 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。 

◆閉会点鐘 会長 （閉会後会食） 

 

 
 
 
 
 
 


